
 
                                                   

 
 
 
 
 

 

 

心が響きあう地域づくり  

  

第２回麻生区区民会議は、平成 18 年 10 月

13 日(金)15 時から区役所第１会議室で開催

されました。（傍聴者 17 名） 

会議では、企画部会(委員 7 名)で事前調整

等を行い、提案された「麻生区区民会議運営

要領」、「区の課題の調査・審議」や「広報･

広聴活動」について審議しました。 

なお、課題の調査・審議に当たっては、企

画部会の提案説明に続いて、麻生区役所こど

も総合支援担当新谷主幹から平成 18 年 9 月

現在の小学校区別パトロール状況の報告と、

東柿生小学校区防犯パトロール隊代表萩原

三男さんと羽田那隆さんから内容豊富なボ

ランティア活動の事例紹介(詳細は裏面)が

あり、その後、活発な審議を行いました。 

 

□ 区民会議の課題選定 

 区民会議のテーマは 

「心が響きあう地域づくり」 

８月末までに区民会議委員及び区民の方

から提案された「地域社会が抱える課題 27

件」について、企画部会が共通の方向性を求

めて選んだテーマは「心が響きあう地域づく

り」です。さらに、このテーマを具体化する

当面の事例として次の２件を取り上げるこ

ととしました。これらの活動を通して住みよ

い「地域づくり」に繋げてゆきたいものです。 

                    

 

事例紹介をする防犯パトロール隊の萩原さん（正面左か

ら２人目）と羽田さん（正面左から１人目） 

 

事例１ ―「こどもの見守り」 

～地域のつながり「あいさつ」がはじまり～ 

「緊急性があり、誰もが参加し易いもの」

として選びました。審議の中で、「町内会の

活性化」、「広報の重要性」、「情報交換の場の

設定」、「学校への先進事例のアピール」、「地

域の方の見守り活動だけに頼らず、保護者自

らが率先して活動に参加する」、「このテーマ

で特集を組んだ広報を行う」等多数の提案が

ありました。企画部会で、地域づくりへ繋げ

るきっかけ作りや背中を後押しする方法等

を含めて取りまとめ、第３回区民会議で確認

し、できるところから実施することになりま

した。          裏面に続く→ 
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事例２ ―「地元農産物と地域の交流」 

「麻生区の特性を生かすもの」として選び

ました。この課題は、専門的な難しい問題も

あるようですので、専門部会の設置も視野に

入れて第３回区民会議で審議することにな

りました。  

 

□ 区民会議運営についてのお知らせ 

♪♪ 提案箱をぜひ利用しましょう 

 麻生区が抱える課題を提案していただく

方法として、ホームページ（アドレス：

http://www.city.kawasaki.jp/73/73soumu/

kuminkaigi/index.htm）や地域メディアの利

用（検討中）とともに、提案箱を設置するこ

とを決定しました。提案箱(ブルーの箱)は、

区役所２階ロビーの市政情報・資料コーナー

にありますので、どうぞご利用下さい。 

 

♪♪  すばやい広報！ 

ニュースは会議後２週間で 

 区民会議情報をできるだけ迅速にお届け

するために、「麻生区区民会議ニュース」は

会議後２週間以内の発行を目指しています。

お読みになっていただき、ぜひご意見をお寄

せ下さい。 

 

◇◆東柿生小学校区防犯パトロール隊の活動紹介◇◆ 

 
 

 

★ 平成 16 年、準備委員５名で小学校、警察などへ活動の趣旨を説明し、理解をしてもら

うことから始めました。発足時のメンバーは 29 名。現在は 48 名に増えています。 

☆  会の精神は “勝手連”。メンバーの自発性を尊重し、通学路のポイントごとの見守り

や巡回の他、自分の散歩や犬の散歩、外出時などのパトロール、それも時間は各自の自

由に任せるというゆるやかな活動方針をとっています。 

★ 通学路には横断歩道がなく危険なため、何らかの対応策を実現させるために調査活動

を行い、現在関係先と話し合いを進めています。 

☆ こどもたちに接するとき、人と人との関わりは“あいさつ”が基本という考えから必

ず“あいさつ”を交わし合っています。登校時、学校に行きたくない、そんなゆううつ

な気分でうつむきながら歩いて来た子が防犯のおじさんに元気良くあいさつをかけら

れ、見違えるように明るくなって、「行ってきまーす！」と 元気に走っていくのを見る

と良かったと思う…。また、キレイな花、立派な庭木に見とれていると以前は不審者と

思われ、警察に通報されたが、今は「ご苦労様」という言葉が自然に返ってくる、そん

なエピソードも紹介されました。 

★ 高齢者が少しでも地域社会と関わりを持って元気に暮らせるように働きかけるなど、

地域づくりへのさまざまな取り組みを始めています。 

☆ 地域に密着した活動をもっと知ってほしいし、他の活動グループと情報交換したいの

で、広報という形で支援してもらいたいという要望が出されました。

今後の日程（ぜひ傍聴してください。詳細は総務企画課まで） 

・第 3 回区民会議  １２月２２日（金）午前１０時～１２時 

・第 4 回区民会議  平成１９年３月予定 


